## Sommerferien mit 300 Kindern

In den Sommerferien bot der Kinder- und Jugendsportverein ein umfangreiches Freizeitprogramm für Kinder an. Das Angebot reichte von Leichtathletik-Tagen über Fahrradschule bis hin zu den mittlerweile traditionellen Ferien-Camps und Wald-Erlebniswochen. So war für

jedes Kind etwas dabei. 300 Kinder nahmen bei durchgehend gutem Wetter an den Outdoor-Angeboten des Vereins teil. Die Kinder waren begeistert und freuen sich bereits auf die kommenden Herbstferien mit einem abwechslungsreichen Ferienangebot.



Die kleinen Teilnehmer des Freizeitangebots hatten richtig viel Spaß. FOTO: KN